



## Comunicado de Prensa

# Intervención de Emilio Botín en la presentación de resultados

En la presentación de resultados, Emilio Botín, Presidente del Santander Central Hispano, señaló: "Comenzamos el año 2002 con una **excelente base de partida**. Desde ella y gracias a

- la fortaleza acumulada en nuestro balance
- la capacidad demostrada de generar ingresos recurrentes
- y el recorrido que aún tenemos para rebajar los costes,

**apuntamos** para este año a un crecimiento del beneficio neto atribuido en el entorno del 10% o de 2.700 millones de euros (450.000 millones de pesetas)". "El cost-income se ha reducido dos puntos y bajaremos este año otro tanto, para dejarlo por debajo del 52%".

Emilio Botín subrayó que "en circunstancias de incertidumbre como las actuales, cobran todo su valor **dos ejes claves de nuestra estrategia**: fortaleza del balance y diversificación". Respecto a Iberoamérica, destacó que "a pesar de haber sido un año especialmente complejo por el bajo crecimiento de las economías, las fuertes devaluaciones de sus divisas y por la crisis argentina, **hemos alcanzado los objetivos propuestos**: el beneficio neto atribuido ha sido de 1.510 millones de dólares". "La recurrencia de nuestros beneficios en Iberoamérica se basa, además de en la calidad de la franquicia, en su diversificación y tamaño dentro del propio Continente. Esta diversificación ha hecho posible que beneficios excelentes en México, Brasil y Chile (que representan el 88% del beneficio neto de la región) hayan compensado con creces resultados inferiores a los previstos en Argentina, Colombia y Puerto Rico", afirmó el Presidente del Grupo.

"Sobre nuestra inversión en Argentina –continuó Emilio Botín– quiero decirles que el Banco Río ha sido el banco más líquido, más eficiente y mejor gestionado de Argentina. Ahora bien, **ante eventualidades futuras, hemos cubierto la totalidad del valor en libros de nuestra participación en Banco Río con un fondo especial de 1.200 millones de euros**. Nuestra presencia en Argentina está sujeta a la certeza de poder seguir desarrollando nuestra actividad dentro de un sistema financiero viable."

"**Las generalizaciones sobre el riesgo sistémico de Iberoamérica no son válidas. No estamos en 1982**. Con una diversificación y tamaños adecuados como los nuestros se pueden obtener y se obtienen beneficios recurrentemente en aquella región".



El Presidente del Santander Central Hispano también se refirió a Europa: "En nuestro mercado, Europa, hemos dado pasos importantes. En España, las redes Santander y Central Hispano se han integrado  **aumentando los volúmenes de negocio y mejorando sustancialmente la eficiencia del conjunto**. El nuevo Banesto, un modelo de banca moderna y competitiva, registró también un ejercicio excelente".

"Hemos afianzado nuestra presencia en Portugal. Con ello nos hemos situado en una clara **posición de liderazgo en el mercado Ibérico**, con una cuota del 17%", añadió, destacando además como "la alianza única con el Royal Bank of Scotland nos proporciona apoyo financiero mutuo y oportunidades de colaboración muy interesantes".

En cuanto al Grupo Industrial, el Presidente afirmó que "hemos gestionado activamente la cartera con un fin único: crear valor para el accionista, lo que conlleva que en algunas ocasiones vendamos y en otras, cuando vemos proyectos con potencial, compremos. Este es el caso de AUNA".

"Gracias a esta estrategia en los últimos 10 años nuestro Grupo ha triplicado su beneficio neto y nuestros accionistas han multiplicado por 7 su inversión y el dividendo pagado ha crecido una media anual acumulativa del 11%."

Concluyó su intervención el Presidente del Grupo Santander Central Hispano añadiendo:

**"Como ven, en un marco difícil hemos hecho un buen ejercicio.**

**Este Grupo es una verdadera fortaleza acorazada. Somos capaces, como en el 2001, de resistir cualquier tormenta. Ahí está ese crecimiento de los resultados del 10% que hemos alcanzado."**